



Se delibera esta noche si continúa el plantón en la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- Trabajadores del Poder Judicial deliberan esta noche si permanecen en la **Cámara de Diputados** hasta el próximo primero de octubre para intentar impedir la toma de posesión de la presidenta electa Claudia Sheinbaum. Patricia Aguayo, vocera de los trabajadores, informó la realización de una consulta nacional, mañana se darán a conocer los resultados. “Es una postura que sé que se va a proponer; sin embargo, es una decisión que van a tomar nuestros compañeros a lo largo de todo el país, vamos a hacer un censo y es la decisión que tome la mayoría de los compañeros trabajadores”, señaló la portavoz de los manifestantes.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!s9532209e22ce4aea8561cbf8c9c252d7?cid=BEBB992B33844BAA&resid=BEBB992B33844BAA!s9532209e22ce4aea8561cbf8c9c252d7&ithint=video&e=1rlv83&migratedtospo=true&redeem=aHR0cHM6Ly8xZHJ2Lm1zL3YvYy9iZWJiOTkyYjMzODQ0YmFhL0VaNGdNcFhPSXVwS2hXSEwtTW5DVXRjQk9ZYjlN2l3UzBwTDIWZnJuUFcyR2c_ZT0xckl5ODM

